

# Por 3 días: El Tabo suspende clases en colegios que serán local de votación

Los estudiantes del Colegio El Tabo y Escuela Las Cruces no tendrán clases el jueves, viernes y próximo lunes.

Jesús Farías Silva  
 cronica@lidersantonio.cl

La Municipalidad de El Tabo anunció modificaciones en el cronograma escolar debido a las elecciones de este fin de semana, que se realizarán los días 26 y 27 de octubre. Los cambios afectarán al Colegio El Tabo y la Escuela Las Cruces, ya que ambos establecimientos serán locales de votación.

Según el cronograma informado, el miércoles 23 de octubre, las clases finalizarán de manera anticipada en estos dos planteles: a las 13 horas en el Colegio El Tabo y a las 13.30 horas en la Escuela Las Cruces.

Los jardines infantiles de la comuna y la Escuela Básica de Quillaycillo funcionarán con normalidad durante toda la semana.

El alcalde (s) de El Tabo, Cristian Núñez Ledezma, explicó a El Líder de San Antonio que la decisión de modificar el horario escolar es para preparar adecuadamente los recintos

para el proceso electoral. "Dada la necesidad de disponer de dos de nuestros establecimientos educacionales para las elecciones de consejeros regionales (cores), gobernadores, alcaldes y concejales de este sábado y domingo, hemos coordinado acciones para preparar los dos establecimientos educacionales de la comuna que han sido históricamente sedes receptoras de sufragios. Estos son el Colegio El Tabo y la Escuela Las Cruces", señaló Núñez.

El alcalde (s) también detalló las acciones coordinadas junto al Departamento de Administración Municipal (Daem) para asegurar el correcto desarrollo del proceso.

"Ante esto, ya se ha determinado (...) adelantar el término de clases este miércoles para los alumnos de Las Cruces a las 13.30 horas y lo mismo ocurrirá en el Colegio El Tabo, pero media hora antes, es decir a las 13.00 horas", afirmó.



LA ESCUELA BÁSICA LAS CRUCES TENDRÁ LAS MESAS DE LA 26 A LA 43.

Además, el proceso de preparación de los establecimientos comenzará la tarde del miércoles, cuando los equipos municipales se encarguen de instalar urnas, cámaras secretas y ubicaciones para los vocales de mesa. "El jueves

CEDIDAS

## 29

de octubre se reanudan las clases en los dos establecimientos de El Tabo.

se hará entrega de los locales a las Fuerzas Armadas y a los equipos del Servicio Electoral (Servel)", añadió Núñez.

"Finalmente, respecto de las clases en estos dos planteles educacionales, estas se retomarán el martes 29 de octubre, ya que el lunes 28 las instalaciones serán sometidas a sanitización", concluyó el alcalde subrogante.

En cuanto a la distribución de mesas, desde la mesa 1 a la 25 estarán en el Colegio El Tabo, mientras que desde la 26 a la 43 se ubicarán en la Escuela Básica Las Cruces.

Serán los únicos dos recintos de votación en la comuna, donde se habilitarán 43 mesas para recibir a poco más de 16 mil electores en los dos días que se desarrollará el proceso democrático.

En esta oportunidad y en las demás elecciones en el futuro, ir a votar es obligatorio.

## 43

mesas receptoras de sufragio tendrá la comuna entre ambos establecimientos.

## 16

mil electores concentra la comuna de El Tabo, de acuerdo a lo informado por el Servel.